

Inauguration officielle de la Maison du Luxembourg pendant les Jeux Olympiques de Paris (27.07.24)

Communiqué par : ministère des Sports

En date du 27 juillet 2024, le ministre des Sports, Georges Mischo, et le président du Comité Olympique et Sportif Luxembourgeois (COSL), André Hoffmann, en présence de S.A.R. le Grand-Duc, de la famille grand-ducale et du Premier ministre, Luc Frieden, ont procédé à l'inauguration officielle de la Maison du Luxembourg au stade Jean Bouin à Paris pendant les Jeux olympiques 2024.

Lors des Jeux, cet espace servira de lieu de rencontre et de point central pour promouvoir le Luxembourg, sa culture et son excellence sportive sur la scène mondiale. Elle accueillera une exposition sur l'histoire olympique et sportive ainsi qu'une série d'événements destinés au grand public pour célébrer les athlètes olympiques luxembourgeois. Des diffusions en direct de leurs compétitions seront disponibles, et en collaboration avec Kultur Ix - Arts Council Luxembourg, plusieurs concerts d'artistes luxembourgeois sont organisés sur la scène de la Fan Zone de nos partenaires allemands qui se trouve sur la pelouse du stade.

La Maison du Luxembourg est également un lieu idéal de réseautage et de rencontre. Plusieurs événements et tables rondes organisés par divers acteurs serviront de plateformes d'échange mutuel sur différents aspects du sport et de son importance sociétale et économique. Ainsi, l'Institut national de l'activité physique et des sports (INAPS) organise un événement intitulé « Paräis 2024 inspiréiert ! Sport a Beweegung a menger Gemeng ». Le ministère du Travail, en collaboration avec l'Agence pour le développement de l'emploi (ADEM), anime une table ronde sur les « Opportunités professionnelles dans le secteur du sport », tandis que le ministère des Sports et le ministère de la Santé et de la Sécurité sociale organisent une table ronde intitulée « Sport et santé ».

Lors de son allocution, le ministre des Sports, Georges Mischo, a souligné le caractère véritablement historique de ce lieu relevant qu'il s'agit de la toute première fois dans l'histoire olympique du Luxembourg que le Grand-Duché dispose d'une maison dédiée pendant la durée des Jeux afin d'encourager nos athlètes, de profiter de l'esprit olympique luxembourgeois et de présenter les diverses facettes du Luxembourg dans un cadre international. Le ministre a chaleureusement remercié et félicité tous les acteurs qui ont contribué à la réalisation de cette première édition de la Maison du Luxembourg.

Élaborée en étroite collaboration avec le Comité olympique et sportif luxembourgeois (COSL) et en partenariat avec la Deutsche Sport Marketing (DSM), la Maison du Luxembourg est située au sein du Stade Jean Bouin, 9-13, allée Charles Brennus, F-75016 Paris.

La Maison du Luxembourg est ouverte du 26 juillet au 10 août à partir de 16h. Le programme complet des événements est disponible sur maisonduluxembourg.lu.